
ロータリー親睦活動月間

イマジン ロータリー
２０２２‐２３年度国際ロータリー・テーマ

会　　　　　長

副　　会　　長

副　　会　　長

幹　　　　　事

会　　　　　計

Ｓ　　Ａ　　Ａ

広報・クラブ会報委員長

広報・クラブ会報副委員長

広報・クラブ会報委員

RI2500地区
帯広南ロータリークラブ

創立平成2年4月23日

岩 原  道 直

和 田  信 仁

佐々木信弘

松 田  英 明

水戸部公平

佐藤みゆき

所 　  紀 夫

明 口  隆 光

渡 辺  　 聡

会長方針 ロータリーを学び、仲間を増やそう

Weekly Report

ホームページ

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年6月

2023.6.19

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岩原道直

■ニコニコ献金　　　　　　堂田和彦会員

■会務報告　　　　　　　　松田英明　幹事

（１）「おしゃべりな写真館」映画試写
          会のご案内
　　　日　時　6月26日（月）
　　　　　　　　　　　　午後3時45分
　　　場　所　北海道ホテル
（２）帯広南RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
　　　日　時　6月26日（月）午後6時
　　　場　所　北海道ホテル
　　※アルコールがでますので、飲まれる方は運転
　　　をお控え下さい

　　　　　　　　

　この北海道にも温かい日がやってくるようになり
ました。土曜日は30℃を越え、まさに初夏がやって
きたようです。皆様屋外で過ごされているでしょう
か紫外線をある程度浴びることは健康を維持するた
めに必要だと言われています。紫外線を浴びることで、体内で
ビタミンDが生成されるからです。ビタミンDには食物からの
カルシウムの吸収を促し、血液中のカルシウム濃度を一定に保
つ働きがあり、骨格を健康に維持するのに役立つそうです。骨
量を保ち、骨阻しょう症を防ぐためにビタミンDは必要だそう
です。最近の研究ではビタミンDには、肝臓がん、肺がん、乳
がん、前立せん癌などさまざまな癌に対する予防効果があるこ
ともわかってきました。紫外線の量は季節や場所、時間帯によ
って変動し、皮膚のタイプによっても変わりますが、一日に必
要な日光の照射時間は夏であれば15～30分程度だそうです。
日焼け対策には十分注意しながら、太陽の光を浴びて頂きたい
と思います。
さて先週の金曜日はロータアクトの最終例会、卒業例会があり、
佐伯次年度幹事と中野青少年奉仕委員長と3人で参加してきま
した。短い期間でものすごく成長する若いアクトのメンバーを
みさせて頂き、心から感動するとともに、幹事クラブの会長と
して役割を果たせた事に安堵を覚え帰ってきました。
また昨日の日曜日、足寄ロータリークラブの最終家族例会に松
田幹事、進藤エレクト、佐伯次年度幹事とで参加してまいりま
した。私の今年度に会長テーマを「仲間を増やし、ロータリー

岩原　道直会員：今日で通常例会が終
　　　　　　　　了です。残り今日を
　　　　　　　　含めて２回頑張ります
進藤　直哉会員：ジョイントクラブの
　　　　　　　　足寄RC例会に行ってきま
　　　　　　　　した。楽しく懇親を深めてきま
　　　　　　　　した。そして一年間お世話にな
　　　　　　　　りました。有難うございます。
和田　信仁会員：一年間お世話になりました。
小林　千修会員：今年度も皆様方には大変お世話
　　　　　　　　になりました。来年度もよろし
　　　　　　　　くお願いします
貴戸　政則会員：岩原会長、松田幹事一年間お疲
　　　　　　　　れ様です。コロナ禍の中、全て
　　　　　　　　のプログラムを行うことができ
　　　　　　　　たのは大変ご苦労があったこと
　　　　　　　　と思います。素晴らしい一年間
　　　　　　　　ありがとうございます。
宮本　建治会員：岩原会長一年間お疲れ様でした
　　　　　　　　無事大役を果しましたね。松田
　　　　　　　　幹事もしっかり支えて見事でし
　　　　　　　　た。山口親睦委員長お世話にな
　　　　　　　　りました。
　　　　　　　　　　つづきは次回掲載します。

を学ぼう」として、楽しい例会作りを根幹
に進めてきたつもりです。その考え方の基
になったのが、昨年、竹部会長、小田切幹
事に連れていって頂いたこの足寄ロータリ
ークラブの最終例会で感じたことでした。
会長挨拶で何度かお話をさせて頂きました
が、足寄ロータリーのある女性会員がコロ
ナ禍でみんなにお会いできないことからロ
ータリーをやめようとしていたのが、最終
例会でみんなと顔を合わせる事ができて、
やはり楽しいと思い、辞めるのを止めたと
いうお話を目の当たりにして、やはりリア
ルでの例会は続けなければいけないと思っ
たところであります。
今日で 38 回目のリアルでの例会を続ける
事ができました。残りあと 2回、しっかり
と楽しい例会にしていきたいと思います。

■プログラム　　退任あいさつ
中野尊仁　青少年奉仕委員長
　ロータアクトでは会員が少なく組織を維持する
ことに苦労しています。会員増強にご協力をお願
いします。一年間ありがとうございました。

所　紀夫　広報・クラブ会報委員長
　皆さんにはお詫びしかありません。

徳江孝一　国際奉仕委員長
　ロータリーの友を読んでみますとそれぞれ充実
した活動をしています。国際奉仕は難しいなと感
じています。一年間ありがとうございました。

成田リサ　出席・広報・クラブ会報担当理事
　両委員会の委員長、副委員長皆様のおかげで務
めさせていただく事ができました。感謝申し上げ
ます。一年間有難うございました。

山口陽史　親睦活動担当理事・委員長
　夏の家族野遊会・延期で時期はずれましたが年
末家族会も無事終了できたのは会員皆様のご協力
によるものと思っています。有難うございました。

佐藤みゆき　SAA
　会長・幹事のご指示により何とか一年を終了す
る事ができました。皆様の暖かい友情に助けられ
ました事感謝しています。有難うございました。

和田信仁　副会長　
　副会長として一年間お世話になりました。会員増強
と退会防止に力を注いでいました。一年間有難うご
ざいました。
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■マージャン同好会

■次年度幹事より

佐伯大輔　副幹事
　鶴見ガバナーより2500地区すべての
クラブ会員様へというメッセージを
ボックスの中に入れてあります。

柴田博美　同好会会長
　先週最終例会が終了し年間成績を発表
1位 出村行敬会員・2位 佐藤和年会員
3位 澤田　一会員・4位 萬　智光会員
5位 小田桐秀敏会員でした。
同好会会員を求めます。

■退会あいさつ　　　　　　徳井裕昭会員
　平成９年から約26年
この南クラブにお世話
になりました。
白岩会長のとき幹事を
やらせて頂きました。
私が会長のとき遠藤さ
んに幹事をして頂き大
変お世話になりました。記憶に残っているのは親
睦委員会に入会して5年間所属していた時、よさ
こいソーラン節を披露するという事で練習してい
た時、踊るたびに床に倒れこんで床がびしょ濡れ
になってしまいました。練習終了後に飲んだビー
ルが美味しかったいい思い出となりました。今月
でやめるのは心苦しいのですがいろいろお世話に
なりました。ありがとうございました。


